

KATA PENGANTAR

Puji syukur peneliti panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya sehingga tugas akhir ini dapat diselesaikan. Tugas akhir ini diajukan untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Program Studi Bahasa Jerman Universitas Negeri Jakarta.

Penyusunan dan penulisan tugas akhir ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya peneliti haturkan pertama kali kepada Dra. Kurniasih RH, M.A. selaku Dosen Pembimbing dan sekaligus Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman dan Dra. Azizah H. Siregar, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing.

Ucapan terima kasih juga peneliti ucapkan kepada Bapak Uryadi Rohimin, M.Pd. selaku Penasehat Akademik untuk bimbingannya selama ini dan juga bapak/ibu dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmu kepada peneliti.

Ucapan terimakasih selanjutnya dihaturkan kepada seluruh anggota keluarga peneliti, khususnya untuk Mama, Papa, serta suami tercinta Mediya Tri Aditya yang selalu memanjatkan doa, memberikan semangat, motivasi, serta kasih sayang yang luar biasa kepada peneliti hingga terselesaikannya tugas akhir ini. Rasa terimakasih juga tak lupa peneliti sampaikan kepada teman-teman seperjuangan di Program Studi Pendidikan Bahasa Jerman, khususnya angkatan 2010 atas motivasi, bantuan, serta kebersamaannya selama ini, dan juga kepada semua pihak yang telah berjasa yang tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Peneliti menyadari bahwa tugas akhir ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan. Oleh karena itu peneliti berharap adanya kritik dan saran yang membangun dari pembaca demi terciptanya penelitian yang lebih baik serta kemajuan pendidikan di masa mendatang. Peneliti berharap agar tugas akhir ini dapat bermanfaat dan memberikan hal yang positif bagi semua pihak yang membutuhkan.

Jakarta, Agustus 2017

FS